
雲林縣林內鄉民代表會第 22屆第 3次臨時大會 

112年 08月 23日 

代表報到 預備會議 

許林主席：鄉公所各課室主管，本會林副主席、各位代表同仁大家好！ 

         今天是本會第 22屆第 3次臨時大會第一天預備會議，本次 

         會議鄉公所有提出三案請求本會審議，為了林內的鄉政， 

         請各位同仁本著理性的態度來審議，現在本席宣布會議正 

         式開始。 

張秘書：報告議事日程，林內鄉民代表會第 22屆第 3次臨時大會第 

        一天預備會議（如附議事日程表）。 

許林主席：各位代表對本次議程有沒有意見？沒有的話，今天會議到 

此結束，散會。 

112年 08月 24日 

許林主席：鄉公所團隊，本會林副主席、各位代表同仁大家好！今天 

          是本會第 22屆第 3次臨時大會第二天會議，今天的議程 

          是審議鄉公所提案， 本席宣布會議正式開始，劉鄉長因患 

          感冒不適，剛才鄉公所黃秘書已向大會告假，也祝福她早 

          日康復。 

張秘書：今天是要審議公所提案，宣讀案由一（如附提案書）請審議。 



許林主席：請提案單位說明。 

清潔隊長（代）：主席、副主席各位代表先進大家早！本案是四河局補助 

            2023年路跑活動，原本編列是 95萬 5,000元，因為今 

            年補助 120萬元，所以不足額為 21萬 5,000元，所以 

            提請請審議，敬請大會支持，謝謝。  

許林主席：進行討論、、、、各位代表還有其他意見嗎？沒有的話進 

          行表決，贊成本案通過者請舉手、、、、在場代表超過半 

          數贊成通過。 

張秘書：宣讀案由二（如附提案書）請審議。 

許林主席：請提案單位說明。 

幼兒園長：主席、副主席各位代表先進大家早！幼兒園在 112年度原 

          人事費用編列不足乙案，是因應今年度的人員離職異動， 

          其遇缺替補之人員，須依公立幼兒園契約進用考核及待遇 

          辦法來進用，因此不足額的人事費用總共是 120萬 9690 

          元整，以上說明，敬請各位代表支持本案，謝謝。 

許林主席：進行討論、、、、各位代表還有其他意見嗎？沒有的話進 

          行表決，贊成本案通過者請舉手、、、、在場代表超過半 

          數贊成通過。 

張秘書：宣讀案由三（如附提案書）請審議。 



許林主席：請提案單位說明。 

建設課長：主席、副主席各位代表進大家早！有關本案是四河局的公 

          益支出補助，預計今年或明年會施作鄉內環境零星改善工 

          程，敬請各位代表支持通過，謝謝。 

許林主席：進行討論。 

李麗觀代表：請問開口契約是做到什麼程度？你們也要解釋清楚，讓 

            代表同仁們有所了解，即使是要追加預算也沒關係，至 

            少要讓我們知道內容是什麼？ 

建設課長：向代表報告，這是開口契約預計要做的，因為四河局有核 

          撥這筆經費下來，假如有代表或村民反映要局部修繕，再 

          視狀況設計，本案算是預約的工程，是尚未定案的。 

李麗觀代表：所以就是不夠才會追加？ 

建設課長：不是，因四河局有補助 1百多萬元，以後若有反映需要修 

          繕的，再錄案納入設計，這算是預計的工程。 

李麗觀代表：好的、以上。 

建設課長：謝謝代表。 

許林主席：請問課長；這筆經費是不是只能用在濁水溪流域附近？ 

建設課長：之前請示過四河局，鄉內都可以。 

許林主席：林內分駐所旁有一低窪處，每當下雨就會積水，那案可以 



          嗎？ 

建設課長：那案可以用今年的零星工程處理。 

許林主席：各位代表都有聽到了，日後如果有需要修繕的零星工程， 

          現今有這筆經費可以來運用，各位同仁對於本案還有其他 

          意見嗎？沒有的話進行表決，贊成本案通過者請舉手、、、 

          在場代表超過半數贊成通過，鄉公所的提案都已審議完 

          畢，今天會議到此結束，謝謝。 

112年 08月 25日 

許林主席：黃秘書、本會林副主席、各位代表同仁及鄉公所團隊大家 

          好！今天是本會第 22屆第 3次臨時大會第三天，本席宣 

          布會議正式開始。 

審議代表會提案 

張秘書：宣讀提案，案由一（如附提案書）請審議。 

許林主席：請提案單位說明。 

張秘書：各位代表好，本案是本會的提案，因為 111年度在編列 112 

        年度預算的時候，無法準確預估新舊任的代表人數，以致造 

        成今年度春節慰問金不足，總人事費不足 6萬 5845元整， 

        所以提請墊付請代表同意，謝謝。  

許林主席：各位代表還有其他意見嗎？沒有的話進行表決，贊成 



          本案通過者請舉手、、、在場代表超過半數贊成通過。 

臨時動議 

許林主席：各位代表有臨時動議嗎？沒有的話，進行下一個議程。 

張秘書：我們利用會議上的時間，向代表宣導二項與代表比較有相關 

        的法案，現在請議事人員進行法令宣導。 

議事組：大家好！議事組轉達二案法令宣導，各位代表手上有二份公 

        文，一是內政部政治獻金法，選舉將屆，預料政治獻金捐贈 

        及收受情形將日益熱絡，對於個人及政黨的捐贈金額，有一

定的規範，請大家參閱。二是監察院公職人員利益衝突迴避

法，簡稱「利衝法」，7月 4日政風室在古坑鄉公所舉辦「陽

光法案教育研習」，也有邀請各位代表參加，在座的民意代

表屬於公職人員，為了避免您的關係人因申請補助而觸法，

於是制訂本法，公職人員利益衝突迴避法共有 23條，臚列

前三條法令與代表較為相關，其餘相關法令，敬請參閱【地

方自治法規彙編 14-1~14-8】，俟會後將上傳 2個簡單易懂的

動畫影片，到本會公務群組，請各位代表撥冗觀看，如果有

法規上的疑慮，可以與非常專業且熱心的政風室薛主任探

討，議事組報告完畢。 

宣讀會議記錄（08 月 23 日至 08月 25 日） 



許林主席：感謝各位同仁這幾天踴躍出席，林內鄉民代表會第 22屆 

          第 3次臨時會到此結束、散會。 


